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      Аннотация

    
        
          Цель работы – реализация часов с цифровым высоковольтным драйвером на основе микроконтроллера STM8S003F. Устройство реализовано на печатной плате, на которой расположены 4 индикатора (на первых двух индикаторах отображение часов, отображение минут на вторых двух индикаторах) и 2 индикатора являющиеся «разделительными точками между минутами и часами». Учитывая, что необходимо реализовать часы с расширенным функционалом  на высоковольтном питании, то необходим высоковольтный драйвер. Была разработана структурная и принципиальная схема устройства с учетом минимальных размеров устройства и количества элементов, произведена печать платы. Все элементы устройства были подобраны из соображений высокой надежности, доступности и компактности.
        

        
          The purpose of the work – the Implementation of the clock with a digital high-voltage driver based on the microcontroller STM8S003F3. The device is implemented on a printed circuit Board, on which there are 4 indicators display the time. The device must provide power to the indicators ~200V. Given that it is necessary to implement a clock with advanced functionality on high-voltage power, you need a high-voltage driver. The structural and schematic diagram of the device was developed taking into account the minimum size of the device and the number of elements. All elements of the device were selected for reasons of high reliability, availability and compactness.
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